



REPORTAJE



EL PRESIDENTE DE IBERDROLA RECIBIÓ LA SEMANA PASADA EL HOMENAJE DE LA USAL POR, ENTRE OTROS MOTIVOS, SU CONTRIBUCIÓN A LA INVESTIGACIÓN E INNOVACIÓN

ESCUELAS MAYORES

Sánchez Galán, nuevo Honoris Causa

REDACCIÓN

La Universidad de Salamanca nombró la semana pasada doctor honoris causa a Ignacio Sánchez Galán, presidente de Iberdrola, en el transcurso de un acto celebrado en el Paraninfo de las Escuelas Mayores de dicha institución académica que se ha desarrollado, conforme al antiguo ceremonial, en lengua latina.

Este importante reconocimiento, que le fue entregado por el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, refleja la contribución de Ignacio Sánchez Galán a la investigación e innovación. Asimismo, reconoce la capacidad de anticipación de su visión estratégica, plasmada a lo largo de una trayectoria empresarial de éxito en compañías punteras de los sectores industriales y tecnológicos más avanzados. La labor de Galán ha contribuido a modificar el perfil de las compañías que ha dirigido, impulsando en ellas una transformación de la que han salido más grandes, más rentables, más eficientes y más inter-



El rector, Daniel Hernández, y el nuevo honoris causa, Ignacio Sánchez Galán. J. M. GARCÍA

nacionalizadas, y de la que Iberdrola es el mejor ejemplo.

Galán señaló durante su inter-

vección que supone “un gran honor para mí recibir la máxima distinción académica de la Universidad

más antigua del mundo hispánico y una de las más longevas y relevantes de Europa que, en el año 2018, celebrará su octavo Centenario”. Además, expresó su agradecimiento al Claustro de Doctores de la Universidad, a su Consejo de Gobierno, a la Facultad de Economía y Empresa y a la Escuela Politécnica Superior de Zamora.

Su padrino, el decano de Economía, Alberto de Miguel, pronunció un discurso explicando las razones por las que se concedía el Doctorado, entre las que ha destacado el impulso del Presidente de Iberdrola a los proyectos de I+D+i y las actividades de formación.

Por su parte, el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, definió a Sánchez Galán como “uno de los más importantes ejecutivos de nuestro país” y resaltó su audacia en la apuesta decidida por la innovación y la investigación, que han permitido a Iberdrola convertirse en una empresa líder del sector energético y una de las firmas con más menciones en la sostenibilidad. ■

PREMIO

Galardón para una ‘spin-off’ de la Usal

La empresa *spin-off* de la Universidad de Salamanca BioinRen fue galardonada la semana pasada con el Premio Innovadores de Castilla y León, en la categoría de *Mejor Start Up*, en reconocimiento a sus avanzadas investigaciones en el diagnóstico precoz de enfermedades renales y hallazgos prometedores para pacientes con enfermedades del riñón.

José Miguel López Novoa, catedrático del Departamento de Fisiología y Farmacología de la Universidad de Salamanca y socio fundador de BioinRen, recogerá el premio auspiciado por el diario El Mundo de Castilla y León durante la gala que se celebrará mañana en la Cúpula del Milenio. El acto se enmarca, además, en la celebración del 20 aniversario de esta publicación.

En los últimos tiempos BioinRen desarrolla actividades de investigación encaminadas a la detección precoz y preventiva, así como personalizada, de patologías del riñón en aquellas personas que tienen más riesgo de padecerlas con el objetivo de que sean tratadas adecuadamente y, así, evitar que sufran la posible enfermedad. ■